
12 Pièces

1000 m²

Réf. 7276L

Prix NC

Cap d'Antibes
Maison à vendre (06160)
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Cette  superbe  villa  récemment  construite,  située  dans  le  prestigieux

versant  ouest  du  Cap  d'Antibes,  offre  1  000  m2  d'espace  de  vie

luxueux  sur  un  magnifique  terrain  de  3  500  m2.  La  villa  associe

élégance,  confort  et  architecture  moderne  à  la  beauté  naturelle

environnante.La propriété offre 6 chambres spacieuses, chacune avec

sa propre salle de bain et une chambre pour le personnel dans la villa,

un d'invités / personnel et un logement de gardien séparé surplombant

l'entrée complètent le bien.Le vaste double salon dispose d'un mobilier

élégant et moderne avec un agencement de sièges ...

This  stunning  newly  built  villa,  located  in  the  prestigious  west  side  of  the  Cap

d'Antibes,  offers  1,000  m2  of  luxurious  living  space  and  is  set  on  a  magnificent

3,500 m2 plot. The villa is designed with elegance and comfort in mind, blending

modern  architecture  with  the  surrounding  natural  beauty.The  property  features  6

spacious bedrooms, each with its own en-suite bathroom or shower. In addition to

the main living spaces, there is an office , a modern kitchen, a staff bedroom in the

main villa with it's own shower, a guest apartment as well  as a separate caretaker

apartment.The expansive ...

MAGREY & SONS
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